

# *Izada enseña nacional en Barranquilla 2018*

---



Barranquilla, 17 jul (RHC) Con la presencia de unos 200 deportistas cubanos y la jefatura de la delegación a Barranquilla-2018, en la mañana de este martes se realizó en la Villa Centroamericana la ceremonia de izamiento de la bandera de Cuba, la primera en ondear en la Plaza de las Banderas.

Por la parte colombiana, la miembro del Comité Organizador, Vivian Nora Guarnizo, le dio la bienvenida a la delegación cubana, finalmente de 537 deportistas, mientras que en representación de Cuba tuvo palabras de agradecimiento para las autoridades colombianas el jefe de la misión cubana, Antonio Becali.

La bandera de la estrella solitaria es la primera que ondea en la Villa, con capacidad para más de 4500 deportistas y aún en proceso de terminación de algunos detalles constructivos, que deben estar listos para la apertura, el próximo jueves.

Cuba busca en los Juegos de Barranquilla retener la supremacía por países que ostenta desde la edición de Panamá 1970.

Becali también tenía previsto ofrecer este martes una rueda de prensa a los medios acreditados a la cita regional.

Cuba dependerá de 537 atletas que competirán en 359 de las 450 pruebas previstas en 36 deportes.

Noticia en desarrollo



## **Radio Habana Cuba**